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Ao vigésimo primeiro dia do mês de novembro do ano de dois mil e dezessete, às
quinze horas e quarenta e cinco minutos, no auditório do DCAn II, Campus Oeste, da
Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, situada na Av. Francisco Mota,
N° 572, Km 47, BR 110, na cidade de Mossoró, sob a direção do Professor Lívio
Carvalho de Figueiredo, Chefe do Departamento de Biociências - DBIO do Centro de
Ciências Biológicas e da Saúde – CCBS, estiveram presentes os seguintes membros
da  Assembleia  do  DBIO:  Alexsandra  Fernandes  Pereira,  Ana  Carla  Diógenes
Suassuna Bezerra, Carlos Eduardo Alves Soares, Cristiano Queiroz de Albuquerque,
Daniel Cunha Passos, Emanuelle Fontenele Rabelo, Emmanuel de Souza Jereissati,
Eveline de Almeida Ferreira, Gustavo Henrique Gonzaga da Silva, Inês Xavier Martins,
Jose  Luis  Costa  Novaes,  Josivania  Soares  Pereira,  Leonardo  Fernandes  França,
Lidianne  leal  Rocha,  Luciana  Vieira  de  Paiva,  Marcicleide  Lima  da  Silva,  Michael
Hrncir,  Michele  Dalvina  Correia  da  Silva,  Milena  Wachlevski  Machado,  Rodrigo
Fernandes, Rodrigo Silva da Costa, Taffarel Melo Torres e Vitor de Oliveira Lunardi.
Membros Ausentes: Cecília Irene Perez Calabuig, Cristina Baldauf, Jose Domingues
Fontenele Neto, Leandro de Oliveira Furtado de Sousa, Leonardo Lelis de Macedo
Costa,  Maria  do Socorro Ribeiro  Freire  Nunes Cacho,  Marinalva Oliveira  Freitas e
Sidnei  Miyoshi  Sakamoto.  Membros  com  Ausências  Justificadas:  Aline  Fernanda
Campagna Fernandes, Darius Pukenis Tubelis, Fernanda Matias, Francisco Silvestre
Brilhante  Bezerra,  Isadora  Louise  Alves da Costa Ribeiro  Quintans,  Juliana Rocha
Vaez, Luiz Augusto Vieira Cordeiro e Raphaela Vasconcelos Gomes Barreto. PAUTA:
PONTO  01:  Apreciação  e  Deliberação  sobre  as  atas  das  1ª  e  2ª  reuniões
extraordinárias  do DBIO.  PONTO 02:  Calendário  Reuniões Ordinárias  DBIO 2017.
PONTO  03:  Definição  dos  critérios  que  poderão  ser  aceitos  como  justificativa  de
ausência  às  reuniões  da  Assembleia  Departamental.  PONTO  04:  Discussão  e
deliberação sobre a distribuição de carga horária dos docentes para o período 2017.2.
PONTO 05: Apreciação e Deliberação sobre a área, perfil e pontos para o processo
seletivo  para  professor  substituto  do  professor  José  Domingues  Fontenele  Neto.
PONTO 06: Apreciação e Deliberação sobre o projeto de pesquisa "AVALIAÇÃO DE
IMPACTOS  DE  USINAS  FOTOVOLTAICAS  SOBRE  A  FAUNA  SILVESTRE  NO
SEMIÁRIDO  POTIGUAR",  sob  coordenação  da  Professora  Milena  Wachlevski
Machado. Constatado o quórum, o Professor Lívio Carvalho de Figueiredo iniciou esta
reunião com os pontos anteriores à pauta: Falou que não foram enviadas justificativas
de ausências a esta reunião e passou para a próxima parte da reunião: pôs as atas
(PONTO  01:  Apreciação  e  Deliberação  sobre  as  atas  das  1ª  e  2ª  reuniões
extraordinárias do DBIO) das 1ª e 2ª reuniões extraordinárias do Departamento de
Biociências  em discussão.  Professora  Marcicleide  Lima  da  Silva  perguntou  se  as
observações deveriam ser enviadas antes da reunião. Professor Lívio Carvalho de
Figueiredo respondeu que sim, as observações poderiam ser  enviadas.  Sem mais
discussões Professor Lívio Carvalho de Figueiredo pôs as atas em votação. As atas
das 1ª e 2ª reuniões extraordinárias do Departamento de Biociências foram aprovadas
com 23 votos a favor e duas abstenções. Professor Lívio Carvalho de Figueiredo inicia
a  apresentação da  pauta  do dia  para  discussão:  PONTO 2 (Calendário  Reuniões
Ordinárias  DBIO  2017):  Professor  Lívio  Carvalho  de  Figueiredo  fala  que  só  será
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possível haver uma reunião ordinária no corrente ano e sugere a data de doze de
dezembro. Não houve outra proposta. Posto em votação foi aprovado por unanimidade
que a 1ª reunião ordinária do DBIO seja no dia doze de dezembro de 2017. PONTO 3
(Definição dos critérios  que poderão ser  aceitos  como justificativa  de ausência  às
reuniões  da  Assembleia  Departamental):  Professor  Lívio  Carvalho  de  Figueiredo
apresenta o ponto e a Resolução CONSUNI 12/2017 e sugere que seja criada uma
comissão para que esta crie a lista que será aprovada em uma próxima reunião. É
suficiente uma comissão composta por três pessoas. E sobre esta e outras comissões
acrescenta que será criada uma lista de docentes para que haja a participação de
todos do departamento nas várias comissões. Marcicleide Lima da Silva questiona a
obrigatoriedade da participação e o Professor Lívio Carvalho de Figueiredo fala que
deverá  haver  justificativa  para  não  participação  nas  comissões  quando  houver
designação. Leonardo Fernandes França sugere que a lista não seja tão aleatória e
que aqueles que tiverem vontade possam se inscrever para participar das comissões.
Lívio Carvalho de Figueiredo destaca que a assembleia é soberana para decidir estas
e outras questões. Alexsandra Fernandes Pereira fala que se não houver punição não
há efeito  para  a lista  a  ser  elaborada.  Lívio   Carvalho  de Figueiredo fala  que na
Resolução CONSUNI 12/2017 há indicação de que se deve encaminhar os nomes dos
faltosos ao superior.  Luciana Vieira de Paiva concorda com Alexsandra Fernandes
Pereira.  Lívio  Carvalho  de  Figueiredo  fala  que  o  corte  do  ponto  pode  ser  uma
sugestão.  Lívio  inicia  as  inscrições  para  participação  voluntária  na  comissão.  Se
inscreveram as docentes Inês Xavier Martins, Marcicleide Lima da Silva e Raphaela
Vasconcelos  Gomes Barreto.  A composição  da  comissão  para  elaborar  a  lista  de
critérios de análise das justificativas às faltas em reuniões do departamento foi posta
em votação e aprova por unanimidade na assembleia. Lívio Carvalho de Figueiredo
fala que deve se dar atenção às previsões já explicitas na Resolução 12/2017. PONTO
04 (Discussão e deliberação sobre a distribuição de carga horária dos docentes para o
período  2017.2):  Lívio  Carvalho  de  Figueiredo  apresenta  a  tabela  e  fala  que  a
referência são as disciplinas da graduação. Que só será possível analisar junto às
disciplinas da pós-graduação quando os calendários estiverem iguais. Lívio Carvalho
de Figueiredo continua apresentando uma tabela com as disciplinas e a carga horária
de cada docente. Inês Xavier Martins, Jose Luis Novaes e Marcilcleide Lima da Silva
fazem correções em suas cargas horárias na tabela. Lívio já realiza as alterações no
documento e apresenta as disciplinas que necessitam de docentes. Luciana Viera de
Paiva  fala  que  essa  necessidade  é  reflexo  das  escolhas  dos  departamento  pelos
docentes. Lívio fala que sobre ACS0522 Bioquímica de Alimentos os docentes que
ministraram não a têm como sua responsabilidade em seus concursos. E propõe que
a disciplina seja enviada ao CCA. Rodrigo Silva da Costa fala que há a possiblidade
de  convocar  outros  colocados  em  concursos  que  podem  ser  aproveitados.  Isso
também minimizaria o problema da falta de docente para as disciplinas de Histologia
de  Códigos  ANI0004  e  ANI0027.  Leonardo  Fernandes  França  propõe  que  seja
encaminhado ao CCA e caso este centro se negue a atribuir responsável, encaminhar
ao CONSEPE. Taffarel Melo Torres questiona quanto tempo os alunos ficariam sem a
disciplina durante estes trâmites. Leonardo Fernandes França argumenta que o DBIO
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não  pode  assumir  esta  responsabilidade.  Quando  o  CONSUNI  permitiu  que  os
docentes escolhessem seus centros essa situação era prevista. Milena pergunta se a
disciplina pode ser realocada em outro horário. Lívio responde que sim e Taffarel Melo
Torres questiona sobre como ficariam os alunos. Taffarel põe a proposta de que essa
situação seja enviada nesta data ao CONSUNI. Lívio fala que a assembleia tem que
organizar as propostas. Luciana Vieira de Paiva pergunta se o DBIO tem docentes
para iniciar a disciplina até que o CONSUNI resolva a questão. Leonardo fala que o
processo de envio ao Conselho Superior deve ser iniciado com termo de desistência
dos  docentes  que  já  ministravam  a  disciplina.  Lívio  tenta  reunir  a  proposta  em:
Submeter à disciplina de Bioquímica aos Conselhos Superiores e o DBIO não indica
docente algum. Professora Milena Wachlevski Machado argumenta que são questões
diferentes no mesmo ponto. Rodrigo Silva da Costa põe a proposta de que o DBIO
indique  docente  e  formule  uma consulta  aos  órgãos  superiores.  Rodrigo  Silva  da
Costa propõe que se ponha parte da Carga Horaria para a professora substituta que
virá  para  as  disciplinas  do  Professor  José  Domingues  Fontenele  Neto.  Lívio
complementa a proposta do Professor Rodrigo adicionando à situação que seja até os
conselhos  superiores  decidirem.  Daniel  Cunha  Passos  argumenta  que  se  a
assembleia atribuir docentes do DBIO a disciplina, assume a responsabilidade sobre a
disciplina. Lívio organiza as proposta colocando-as em votação. A primeira proposta é
de que se faça uma consulta aos conselhos superiores e o DBIO não indique docentes
para  a  disciplina  de  Bioquímica  de  Alimentos.  Esta  proposta  recebeu  14  votos.  A
segunda proposta que recebeu três votos foi a de que o DBIO indique docente e faça
a consulta aos órgãos superiores. Houve 01 abstenção. Continuando Professor Lívio
Carvalho de Figueiredo falou que as disciplinas ANI0004 e ANI0027 terão professores
substitutos. Sobre a disciplina de Tecnologia de Imunobiológicos: Leonardo Fernandes
França fala que o Colegiado do Curso consegue identificar quem poderá ministrar esta
disciplina.  Daniel  Cunha Passos argumenta  que a  consulta  pode ser  feita  a  outro
departamento  ou  centro.  Lívio  Carvalho  de  Figueiredo  fala  que  será  verificada  a
disponibilidade do Professor Carlos Iberê Alves Freitas de ministrar esta disciplina.
Sobre  o  ponto  em  pauta.  A tabela  e  cargas  horárias  docentes  foram  postas  em
votação. Nove docentes votaram a favor, cinco docentes votaram contra e houve três
abstenções.  A distribuição  da  carga horária  para  2017.2  foi  aprovada.  PONTO 05
(Apreciação e Deliberação sobre a área, perfil e pontos para o processo seletivo para
professor substituto do professor José Domingues Fontenele Neto): Lívio apresenta o
ponto e a proposta que já existe. Professora Ana Carla Diógenes Suassuna Bezerra
argumenta que deve ser um veterinário apenas no perfil  do candidato. Inês Xavier
Martins faz correções no texto.  Professora Milena Wachelvski  Machado argumenta
que a decisão sobre esse ponto deveria acontecer em uma próxima reunião. Rodrigo
Silva  da  Costa  pede  que  não  seja  retirada  a  parte  que  pode  contribuir  com  as
disciplinas que eram dadas pelo Professor Luiz Augusto Vieira Cordeiro. Daniel Cunha
Passos  pede  que  sejam  definidas  as  prioridades.  Lívio  Carvalho  de  Figueiredo
organiza a proposta para os pontos do concurso e consegue a confirmação de que
será possível convocar os próximos aprovados no último concurso. Considerando este
fato põe em votação a proposta alterada nesta reunião.  Quinze docentes votaram
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contra  as alterações feitas  na proposta  e  houve quatro  abstenções.  As alterações
feitas  no  ponto  durante  esta  reunião  foram  rejeitadas.  PONTO  06 (Apreciação  e
Deliberação sobre o projeto de pesquisa "AVALIAÇÃO DE IMPACTOS DE USINAS
FOTOVOLTAICAS SOBRE A FAUNA SILVESTRE NO SEMIÁRIDO POTIGUAR", sob
coordenação  da  Professora  Milena  Wachlevski  Machado):  Lívio  Carvalho  de
Figueiredo apresenta o ponto e põe em discussão. Taffarel Melo Torres parabeniza a
Professora  Milena  Wachlevski  Machado  pela  proposta  e  pergunta  sobre
financiamento. A Professora responde que se trata de financiamento próprio e busca
de parcerias. Rodrigo Silva da Costa explica que o Projeto está para aprovação em
assembleia por solicitação da Procuradoria e que os projetos vigentes só passarão em
assembleia por solicitação. Sem ais discussões, Lívio carvalho de Figueiredo põe o
projeto em votação. O projeto é aprovado pelos demais com uma abstenção. Sem
mais discussões, Lívio Carvalho de Figueiredo finalizou a reunião. E eu, João Abner
Santos  Bezerra,  assistente  administrativo  do  Centro  de  Ciências  Biológicas  e  da
Saúde lavrei a presente ata.
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